## ZEITSCHRIFTEN



## AUSLANDSINFORMATIONEN

Die Zeitschrift für internationale Beziehungen mit dem Schwerpunkt Außenund Entwicklungspolitik erscheint monatlich. Zu den Autoren zählen Auslandsmitarbeiter der Konrad-Adenauer-Stiftung, Wissenschaftler, Politiker und andere Fachleute aus den Ländern, in denen die KAS tätig ist. Die Beiträge richten sich an Politiker, Journalisten, Wissenschaftler und Vertreter der Wirtschaft, Bibliotheken von Forschungsinstituten und Universitäten sowie die interessierte Fachöffentlichkeit im In- und Ausland. Die KAS-Auslandsinformationen haben eine Auflage von 4.000 Exemplaren. Die Beiträge werden jeweils auf Englisch zusammengefasst und können unter www.kas.de abgerufen werden. 2009 berichtete die Zeitschrift in Schwerpunkten über die Politik Barack Obamas, die Situation in Afghanistan und den Friedensprozess im Nahen Osten. Themen für 2010 sind die Auswirkungen der Weltklimakonferenz in Kopenhagen und Fragen digitaler politischer Kommunikation.

www.kas.de/auslandsinformationen



## DIE POLITISCHE MEINUNG

Die Monatszeitschrift mit einer Auflage von 5.700 Exemplaren ist seit 1956 eines der führenden politischen Meinungsforen im Kontext christlichdemokratischer und am christlichen Menschenbild orientierter Werte. Die Politische Meinung umfasst ein weites Themenspektrum von Außen- und Sicherheitspolitik, Innenpolitik und Gesellschaft, Parteien- und Wahlanalysen bis hin zu literaturkritischen, naturwissenschaftlichen, historischen, philosophischen, theologischen und kunsthistorischen Beiträgen. Ihnen ist das Streben nach gründlicher Analyse sowie nach Orientierung und pointierter, auch kontroverser, Stellungnahme jenseits des flüchtigen Zeitgeistes gemeinsam. Seit 2000 erscheint jede Ausgabe zu einem Schwerpunktthema. Das Jahr 2010 eröffnet die Zeitschrift mit Analysen zur Außenpolitik im multipolaren Spannungsfeld (Januar), Europa nach Lissabon (Februar), Internet und politische Kommunikation (März).

www.politische-meinung.de